

El Miedo y el Golpe

No olvidemos lo que significa el golpe militar. Mi mamá me lo contaba con gran pena. Pena de perder las libertades, de perder los sueños.

Una dictadura se había instaurado. Los anhelos de cambio, de crear un país mejor e igualitario se habían acabado. No había proyectos, el futuro era incierto.

El miedo se apoderó, cuidarse era el objetivo. No estaban todos ni todas.

Luego, recuperar la confianza y alejarse del miedo se tornó una obsesión.

Cuando adolescente creí en la alegría como herramienta para ser libre. Mi madre seguía con miedo.

.Qué turbulencia fue el golpe. El miedo no nos abandonó, la pena se quedó y la confianza debe recuperarse.

Carolina Cornejo Vargas
V Región